

池川清流まつり

8月11日

夏だ！まつり



丸太川上り大会。水しぶきを上げて、熱い戦いが繰り広げられました



椿山太鼓踊り



清流太鼓

ぱい！川遊びを満喫



長者川で行われた「わんぱくカーニバル in 仁淀」。真夏の太陽の下、町内外から約五百人が参加しました。ウナギのつかみ捕りやアユのシャクリ漁などを楽しみました。



つかまえた！



歌って走ってキャラバンバン仁淀大会も行われ、
中内康博さん（相能）が見事優勝しました



一圓想の太鼓演奏

ました



つて完全燃焼



釣れるかな？

子どもたちの笑顔がいっ



素朴で暖かな音色を茅葺きの家で堪能

「地域の自然や素材を生かした町づくり」の一環として、8月5日、大渡ダム公園茅葺きの家を舞台に「茅葺きコンサート」（主催・町教育委員会）が行われました。演奏者は高新区文化教室でオカリナの指導をしている大目真壱さんと、ギタリストの渡辺学さん。

茅葺きの家を使ってコンサートを開くのは今回が初めての試みですが、家の雨戸を外し庭にパイプいすを並べると、コンサート会場に様変わりしました。

コンサートでは、大目さんがサンポーニャやケーナを演奏し、ギターを伴奏に南米・アンデス地方を代表する民謡「コンドルは飛んでいく」「花祭り」など約1時間にわ



縁側で音楽に聞き入る人たち

大渡ダム公園でコンサート

たり披露しました。

参加者は約60人で座敷や縁側などにも陣取り、終盤にはアンコールの声と手拍子で会場は最高潮。午後6時からのコンサートということもあり、暮れかかる風景の中、素朴で暖かな音色に聞き入っていました。

・サンポーニャ

南米アンデス地方の民族音楽に使われる笛の一種。

・ケーナ

南米ペルー、ボリビアなどが発祥の縦笛。



大目さんと渡辺さんの演奏

六月二十八日、池川コミュニティセンターで、平成十九年度第一回仁淀川町地域教育推進協議会が行われました。昨年度発足した推進協議会は、学校・家庭・地域社会が連携を図り、地域ぐるみで教育に取り組もうと活動しています。

昨年度は「子どもの学力を考える」「生活や体験活動を考える」「子育てを考える」という三部会に分かれて協議を行い、生活実態アンケートの実施や、その結果に基づき、講演を開いたり「ノーテレビデー」の企画が出たりという内容となりました。今年度に入り、六月に「ノーテレビデー」を実施し、生活リズムの見直しの機会としてみました。

本年度の役員は、昨年同様、会長に竹村雄幸さん、副会長に野々宮輝雄さんと藤野孝好さんが決まりました。本年度の方向性として、主に各学校の「開かれた学校づくり推進委員会」を支援する立場での協議会であることを確認しました。それぞれの学校の取り組みを報告し合うなかで、良い点は取り入れ、より工夫し



本年度第一回の地域教育推進協議会

た方が良いと思われる点は協議し合って、それを学校や地域に返していく場としての役割を担つていきたいと思います。
地域の皆さんも、子どもたちが心豊かに、郷土を愛する思いをはぐくみ、伸びやかに生活できますようにご支援ください。良いアイデアがありましたら、お知らせください。

地域ぐるみで教育に取り組もう！ 本年度第1回地域教育推進協議会開催

毎年10月1日は「浄化槽の日」

この「浄化槽の日」は、浄化槽の設置や管理方法等について定めている浄化槽法が昭和六十年十月一日に全面施行されたことを記念して制定されました。

合併処理浄化槽はトイレの水洗化で快適な生活が楽しめるだけでなく、きれいな水を川などの自然に帰し、美しく豊かな自然を守ります。平成十三年四月からは、単

定検査をきちんと行つて、高知県の美しい自然をみんなで守っていきましょう。

☆保守点検は定期的に行うことが義務付けられています。専門知識を持つ資格のある業者に委託することをお勧めします。

浄化槽は下水道と同程度の汚水処理性能を持つものですが、正しい使い方と適正な維持管理がされないと、本来の機能を十分に発揮することができません。

合併処理浄化槽の普及促進を図り、保守点検・清掃・法

す。年一回は必ず指定検査機関で受けることが義務付けられています。

指定検査機関
高知県環境検査センター

☎ 088-860-2400

浄化槽に関するお問い合わせ
本庁町民課

仁淀総合支所地域振興課
☎ 35-1088

池川総合支所地域振興課
☎ 32-1112

仁淀川町役場

◇社会福祉協議会
山中 保一様（池川大渡）
渡邊助三郎様（竹ノ谷）

ご寄付をいただきました。
ご芳志をありがたくお受け
し、社会福祉事業に役立たせ
ていただきました。

◇広報発行

竹森 春雄様（加古川市）
吉井嘉世子様（高知市）

ご寄付をいただきました。

ご寄付のお礼

スポーツ

池川チーム（フリーの部）、 吾川チーム（一般の部）が県大会へ

県民スポーツフェスティバル・ ソフトボールの部吾川郡予選

7月22日、県民スポーツフェスティバル・ソフトボールの部吾川郡予選が町民運動場と吾川中学校グラウンドで開催されました。

本町からはフリーの部に池川チーム、仁淀チームが出場し、一般の部に吾川チームが出場しました。

フリーの部決勝では1回戦を共にコールドゲームで勝ち上がった池川チームと仁淀チームが対戦し、1点差で池川チームが勝利しました。また一般の部決勝では、吾川チームの打線が爆発しコールドゲームで勝利しました。

この結果、9月30日に行われる県大会の出場権を池川チーム、吾川チームが獲得しました。

仁淀スポーツクラブ・ ソフトバレー ボール大会

7月13日、仁淀中学校体育館に4チームが参加。

優勝 森Cチーム
準優勝 ファミリーバレー
第3位 森Bチーム

第2回仁淀川町体育会交流 スカッシュバレー ボール大会

8月7日、池川体育館に6チームが参加。

優勝 池川Aチーム
準優勝 吾川Mチーム
第3位 吾川Yチーム



仁淀川町社会福祉協議会